

# けいちゃん はんちゃん なあちゃんの 社会見学

## 学研都市

四條畷市編

忍ヶ丘駅前がトイヨーロッパになわてオクトーバーフェストに行ってきた!

JR学研都市線「忍ヶ丘駅」で降りてみたら、ロータリーがとっても賑やか。ドイツの民族衣装を着た人がいたり、ドイツの音楽がステージで演奏されていたり、たくさんのキッチンカーやテントが並びドイツビールやソーセージが売られていたり…まるでドイツに来たみたい!実はこの日は「2024なわてオクトーバーフェスト」の開催日で、忍ヶ丘駅前西側ロータリーを会場に、2日間にわたって開かれていたんだ。

「ドイツにあるメアブッシュ市と四條畷市は人口や環境、市が誕生した年などの共通点があり、国際友好都市提携を結んでいるんです。四條畷市は実はドイツと深い関係があるまちで、このイベントも4回目を迎えるました。」と、四條畷市役所の方が教えてくれたよ。会場のステージで行われるマジックショーや音楽ライブ、ベリーダンスなどを楽しみながら、来場者はドイツビールを飲んだり、ソーセージや地元のグルメを楽しんだり、子どもたちがステージの周りで一緒に踊ったり、大人から子どもまで1日中楽しめるイベントだったよ!遠方から遊びに来る人も多く、会場には活気があふれていたよ。



「2020年の市制施行50周年に向けてまちを盛り上げていく企画として2018年に始めたのですが、新型コロナの影響で開催が数年間途絶えてしまったんです。復活させてもお客様が戻って来てくれるか不安でしたが、開催してみると地元の皆さんはこのオクトーバーフェストが開催されるのを待っていてくれて、たくさん的人が訪れてくれました。それがとっても嬉しかったです!」と、主催する四條畷市商工会会長の上村さんはお話し�れていたよ。

同商工会青年部部長の毎田さんは「第1回のイベントを立ち上げたときは本当に大変でした!各方面からの許可をとったり、会場となるロータリーを貸し切るための交渉をしたり…さらに、自分たちでドイツの民族衣装を着て踊りを練習してみたり。全てが手作りでした。」と、イベント立ち上げ当時のことを教えてくださったよ。

「でも大変な分、自分たちも楽しまなきゃ!と思って運営に携わっています。昨年メアブッシュ市長が来市した際にこの会場を訪れて、ビールを飲みながら夜までイベントを楽しんでくれたこともあって、嬉しかったな~」とお話し�れていたよ。

市を代表する大きなイベントへ成長した「なわてオクトーバーフェスト」。いつもの駅前で遠い国の文化に触れるだけでなく、地元の人々力を合わせて作り上げた時間を思いっきり楽しむことができたよ!

けいちゃん・はんちゃん・なあちゃんの3人が、けいはんな学研都市の8市町(精華町、木津川市、京田辺市、枚方市、交野市、四條畷市、奈良市、生駒市)を訪問します。  
けいはんなView Vol.63では、四條畷市を訪問しました。

## サンタのまち・四條畷

四條畷市を歩いていると、色々な場所にサンタクロースが立っているよ。  
しかも、柄がそれぞれ違うみたい。これは一体なんだろう?

このサンタクロースたちは、「100にんのサンタクロース」という絵本を手がけた四條畷市出身の絵本作家・谷口智則さんの作品なんだって!四條畷市PR大使でもある谷口さんが主体となって行っている「100にんのサンタクロース」プロジェクトというもので、市内の色々な場所に個性あふれるサンタクロースを置くことで、アートを気軽に観に行けるまちにしたいと始められたそうだよ。

クリーニング屋さんの前には青空と洗濯物の絵が描かれたもの、歯医者さんの前には歯ブラシを持ったものなど置かれている場所にちなんだ絵柄だったり、他にもさまざまなテーマでペイントされたサンタクロースに出会うことができるよ。街中に潜んでいるサンタさんを探してお散歩したくなっちゃうね。

みんなは何人見つけられるかな?



## INFORMATION

### なわてオクトーバーフェスト

(四條畷市商工会)

<https://nawateoktoberfest.com/>



### 絵本作家 谷口智則さん

「100にんのサンタクロース」プロジェクト

<https://www.city.shijonawate.lg.jp/site/citypromotion/32061.html>



イラスト・記事制作  
おおえ さき

イラストレーター、マンガ家、ラジオDJ。  
京都市出身。  
著書『ショート・ショート・キヨト』発売中。  
FMKYOTO『FLOWER HUMMING』  
毎週日曜20時からOA中。  
SNSにて作品更新中!  
X / Instagram @ohyeah\_saki